

LE VILAR EN MUTATION



Rénovation du théâtre Jean Vilar

Attendue depuis de longues années, la rénovation du théâtre Jean Vilar a commencé en février dernier. La première étape de démolition est d'ailleurs terminée depuis quelques jours.

Après une phase silencieuse pour respecter le blocus des étudiants, les travaux de démolition reprendront en juillet avec le découpage de la dalle, une première dans l'histoire de Louvain-la-Neuve. Cette opération permettra d'installer la salle de spectacle en contrebas.

Si sur le chantier, tout se déroule sans encombre, l'inflation record des derniers mois a fait significativement augmenter le budget, estimé au départ à 9,8 millions d'euros. Nous n'avons à ce jour plus la certitude de pouvoir réaliser l'ensemble des postes du projet.

Différentes pistes sont à l'étude pour combler ce surcoût. Ainsi, un appel au mécénat est lancé, tant auprès des entreprises, que des particuliers afin d'acheter symboliquement des parcelles de la nouvelle scène du théâtre.

À cette fin, la Fondation Roi Baudouin a accepté de nous ouvrir un compte de projet «Rénovation du théâtre Jean Vilar» permettant la déductibilité fiscale pour tout don de minimum 40€.

Plus d'infos : levilar.be/renovation



Une nouvelle identité

Nous vous dévoilons aujourd'hui notre nouveau logo, imaginé avec l'agence Huggy. Pour Emmanuel Dekoninck, il représente bien Le Vilar dans sa nouvelle appellation : «*élégant, singulier, reconnaissable, lisible*».

